



樹 幼 だ よ り

<https://www.jutoku.ed.jp/kinder>

—明照学園(認)樹徳幼稚園—

令和6年7月17日(第12号)



年中組園児、ピアノ講習を受ける 7/16(火)

この度、ピアノを購入したヤマハミュージックスクエア高崎より派遣された講師の先生が来園し、子どもたちにピアノの扱い方や演奏の仕方を教えてくださいました。幼稚園生でも分かりやすいように、図を示してどんぐりの「ド」、レモンの「レ」、みかんの「ミ」など分かりやすい言葉を使って説明していただきました。先生の説明を聞いてから、子どもたちは真剣にチューリップの「咲いた、咲いた」の音を出していました。そしてその後、ピアノの掃除の仕方、片付け方を教わりました。最後には、先生がとなりのトトロの曲「さんぽ」を演奏して聴かせてくれました。

これから、子どもたちはピアノ演奏の練習を積み重ね、12月のなかよし発表会で練習の成果を披露します。



思い切り楽しんだ「キッズピアあしかが」7/11(木)

梅雨のこの時期、外に出られない日が続くと、普段元気いっぱいの子どもたちにとって、エネルギーの発散がなかなかできず落ち着きもなくなってきます。先月に実施した園外保育でもあいにくの雨天で、思い切り外の遊具で体を動かすことができなかつたため、今回雨天でも思い切り遊べる屋内遊技場に出かけてきました。キッズピアあしかがは、1時間しか遊ぶことができない時間制限の施設ですが、施設全体を貸し切り、いろいろな遊具で子どもたちは思い切り遊ぶことができました。利用対象年齢が6か月から12歳となっており、幅広い年齢の子どもが遊べる玩具や遊具が用意され、ひよこ組の子どもからたけ組の子どもまで、自分に合った玩具や遊具で遊ぶことができました。子どもたちに聞くと、この施設に行ったことがある子は数名で、ほとんどが初めてということで、全員が思い切り楽しんで帰ってくることができました。子どもと保護者それぞれが一人100円と安価な施設です。今度ご家族で出かけてみると良いです。ただ、混雑していることは覚悟の上で。



お知らせ

すでに年間行事予定表でお知らせしておりますが、10月18日(金)に親子旅行を計画しております。今年度の行き先は、栃木県壬生町にある「とちぎわんぱく公園・おもちゃ博物館」です。2学期になりましたら、参加希望を取りますので、たくさんの皆様に参加できるように予定しておいてください。